



西中通信

学校通信 12月号

発行 海田西中学校校長

Web <https://www.town.kaita.lg.jp/site/kaitanishi-junior-highschool/kaitanishi-j.ed.jp/>

E-mail kaitanishi-j-info@kaitanishi-j.ed.jp

「海田町こども議会」 西中代表議員任命！

令和6年度の「海田町こども議会」が令和7年1月9日(木)に行われます。今年の西中のこども議員は、2年1組上實くんと2年2組豊田さんがつとめてくれることになりました。子ども議長をつとめる豊田さんには桑原海田町議会議長から、上實くんには松本校長から議員委嘱状と議員バッジを受け取りました。2人とも真剣な表情でした。昨年度のこども議会がきっかけではじまった毎週火曜日と金曜日の夕方に交通安全を訴える西中学生による町内放送のように、今年のこども議会でも、町内6校の小中学校の子どもたちから出た様々な質問や意見が、さらなる海田町の発展につながると良いですね。



5年ぶりの芸術鑑賞！

2学期期末試験の最終日、11月22日(金)の昼から新型コロナウイルスの影響ですっと中止にできていた芸術鑑賞を5年ぶりに行いました。今年は、マリimba奏者の石田さんたちをお迎えして、さまざまな演奏を披露していただきました。試験勉強で疲れた頭と心が癒されました。



統計グラフコンクール 特選 広島県教育委員会

賞！

毎年、数学科で取り組んでいる統計グラフコンクールに出品した作品の中で、2年2組の山浦さんの作品が、広島県では特選に選ばれ、全国のコンクールにも出品され、佳作に選ばれました。



11月27日(水)に広島県民文化センターで
した。広島県の人口減少が日本で一番だとい
うさまざまなデータを調べ、分かりやすくグラフにま
海田西中では6年前にも同じ賞を受賞した先
だれがどんな作品を作り出してくれるのか、本

クリーンキャンペーン！ お疲れ

例年、西中校区3校で行っているクリーンキ
度は、3校それぞれで実施しました。西中は、
行いました。普段の掃除時間ではなかなか手がまわらないグラウンドの周りに生えた草抜
きをしたり、側溝の泥をあげたりしました。当日は、地域の方も手伝いに来てくださり、
生徒たちと一緒に作業していただきました。本当にありがとうございました。



表彰式が行われま
ことを聞いて、さま
とめてあります。
輩がいます。来年は、
当に楽しみです。

さまでした！

キャンペーンを今年
11月28日(木)に



行事予定(12・1月)



- 4日(水)・・・標準学力調査(2年)・生徒委員会
- 9日(月)～11日(水)・・・修学旅行(2年)
- 10日(火)～13日(金)・・・三者懇談(3年)
- 11日(水)・・・標準学力調査(1年)
- 16日(月)～19日(木)・・・三者懇談(1・2年)
- 20日(金)・・・大掃除
- 23日(月)・・・終業式
- 24日(火)～26日(木)・・・3年生午前中授業



- 7日(火)・・・始業式
- 9日(木)・・・海田町こども議会
- 15日(水)・・・生徒委員会

- 17日(金)・・・全校朝会・第3回英語検定
- 22日(水)～24日(金)・・・3年学年末テスト
- 23日(木)・・・令和7年度新入生保護者説明会
- 25日(土)・・・呉賀茂地区駅伝大会
- 27日(月)・・・学年朝会
- 30日(木)・・・広島地区私立高校推薦入試

